

## Dosen Fisipol Unimal Sosialisasi Dampak Buruk Perilaku Menyimpang Bagi Anak Remaja



Dosen Fisipol Unimal Sosialisasi Dampak Buruk Perilaku Menyimpang Bagi Anak Remaja. Foto: Ist.



**UNIMALNEWS | Krueng Geukueh** - Dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Malikussaleh adakan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) dengan tema "Sosialisasi Perilaku Menyimpang dan Kenakalan yang dilakukan oleh Anak Remaja di Lingkungan Kampus Universitas Malikussaleh".

Kegiatan PkM tersebut berlangsung di Aula Sekolah Menengah Atas (SMA) Swasta Pupuk Iskandar Muda (PIM) Aceh Utara, Kamis (15/8/2024) dan diikuti oleh puluhan siswa serta para guru.

PkM ini diketuai oleh Amiruddin Ketaren dan Rakhmadsyah Putra Rangkuty, Abdullah Akhyar Nasution, Nulwita Maliati, M Husen serta Rizki Yunanda sebagai anggota.

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, kegiatan PkM ini berasal dari dana PNBPN Unimal tahun anggaran 2024.

Dalam sambutannya, Amiruddin menjelaskan bahwa sosialisasi ini dilakukan untuk mencegah para anak remaja melakukan perilaku menyimpang.

"Alhamdulillah kami telah melakukan sosialisasi tentang perilaku menyimpang dan kenakalan yang dilakukan oleh anak remaja di SMA. PkM ini merupakan hasil pemetaan kami bahwa anak remaja akhir ini kerap terlibat dalam perilaku menyimpang sehingga kami mensosialisasikan tentang dampak buruk atas perilaku tersebut serta aturan-aturan hukum yang membahas perilaku itu," ungkapnya.

Ia juga mengatakan pentingnya kegiatan pengabdian ini dalam membangun Kerjasama antar lembaga dan mengaplikasikan ilmu serta pengetahuan yang dimiliki kepada masyarakat di lingkungan kampus Universitas Malikussaleh.

"Tentu ini merupakan sebuah kolaborasi bersama untuk mendidik dan merawat anak-anak kita, generasi muda bangsa kedepan," terangnya.

PkM ini dibuka langsung oleh Kepala Sekolah, Zamzami SPd. Dalam pembukaannya, Zamzami mengharapkan siswa-siswi yang mengikuti kegiatan ini dapat memahami dan tidak melakukan perilaku penyimpangan dan kenakalan dalam kehidupan sehari-hari, terutama di sekolah.

"Tentu kita dari pihak sekolah tidak ingin anak-anak kita melakukan perilaku menyimpang. Kami berterima kasih atas terselenggaranya kegiatan ini, karena kegiatan sosialisasi ini sangat perlu dilakukan untuk menjaga anak-anak kita ke depan," jelasnya.

Dalam kegiatan ini menampilkan dua pemateri yang berasal dari Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh, yaitu Dr Budi Bahreisy dan Hidayat MH.

Acara ini dipandu oleh Dr Nulwita Maliati dari Prodi Sosiologi Unimal sebagai moderator. Untuk mengarahkan acara, Nulwita mencoba membuka kasus-kasus penyimpangan yang pernah terjadi yang dilakukan oleh para remaja, baik dari kasus dari Aceh dan luar Aceh.

Dr Budi Bahreisy dalam materinya menjelaskan terkait penyimpangan perilaku dan kenakalan remaja dari pendekatan hukum pidana.

Sedangkan Hidayat menyampaikan tentang contoh-contoh penyimpangan perilaku dan kenakalan remaja serta akibat yang ditimbulkannya.

Diakhir kegiatan pengabdian, guru bimbingan konseling sekolah yang diwakili oleh Rachiiel menyampaikan ucapan terima kasih atas kegiatan yang dilaksanakan di sekolah mereka.

"Harapan kami, agar kedepan dapat terus bekerjasama sebab kegiatan ini sangat membantu dalam memberikan bimbingan kepada siswa," tutupnya. [fzl]

**Tanggal:** 16 August 2024

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Fisipol Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),